

## EDITORIAL

# I Certamen de Investigación AET-SALUSPLAY

## Redacción

Uno de los objetivos principales de la AET es impulsar y consolidar la investigación en nuestra profesión. La AET persigue visibilizar y extender la función investigadora en nuestra especialidad, además de normalizarla e integrarla dentro de la práctica clínica diaria: cada actuación en Enfermería del Trabajo deber ser concebida y planificada dentro del procedimiento de investigación.

Por otra parte, cada año miles de alumnos de enfermería necesitan realizar, para culminar sus estudios de Grado, un trabajo de investigación que recibe el nombre de Trabajo Fin de Grado (TFG). De la misma forma, los alumnos de máster precisan defender el Trabajo Fin de Máster para poder finalizar esta formación post grado.

Por todo ello, la Asociación Española de Enfermería del Trabajo y SALUSPLAY convocaron en 2018 el I Certamen de Investigación dirigido a TFM y TFG relacionados con la Enfermería del Trabajo y la Salud Laboral. Este Certamen, además de fomentar la investigación dentro de nuestra profesión, quiere servir para dar a conocer la especialidad de Enfermería del Trabajo en las Facultades de Enfermería de forma particular, y a las Universidades de manera general.

Un total de 11 estudios ser recibieron provenientes de diferentes universidades españolas (Salamanca, Madrid, Sevilla, Huelva...) y tras la evaluación del Tribunal los ganadores fueron:

**Primer Premio. Actuación enfermera frente al alcoholismo en salud laboral. Revisión de la literatura.** Autora: D<sup>a</sup> Virginia Sánchez Sanz. Centro Universitario de Cruz Roja Española adscrito a la Universidad de Sevilla.

**Segundo Premio. Abordaje enfermero del insomnio en Salud Laboral.** Autora: D<sup>a</sup> Ana María Sánchez Sánchez. Centro Universitario de Cruz Roja Española adscrito a la Universidad de Sevilla.

**Tercer Premio. Prescripción enfermera en Salud Laboral.** Autora: D<sup>a</sup> Eva María Japón Vélez. Centro Universitario de Cruz Roja Española adscrito a la Universidad de Sevilla.

Nuestra más sincera felicitación para las tres enfermeras premiadas y, en particular, a Virginia Sánchez, que ha conseguido el primer premio de Investigación que le permitirá cursar, gratuitamente, cualquier de los másteres ofertados por SALUSPLAY. En interior de este primer número de 2019 de la revista Enfermería del Trabajo, podemos encontrar publicados dichos estudios

Para este año 2019, AET y SALUSPLAY han convocado el II Certamen de Investigación, que ya ha sido publicitado a toda la red universitaria española, y con el objetivo de aumentar la participación de las enfermeras que cursan másteres y los estudiantes de Grado de Enfermería.

Suerte a todos y todas!



Dª Virginia Sánchez Sanz



Dª Ana M. Sánchez Sánchez



Dª Eva María Japón Vélez